

Barcelona, 7 de Mayo de 1945

Muy estimado Dr. Faust: 8.5.

Por fin he podido aclarar completamente aquella cuestión que le preocupaba. Se ve que el Dr. García del Cid se confundió con algún otro personaje, porque la verdad es que el Dr. P. o. Hoesslin no ha tenido ninguna relación con el catedrático a quien me dirigió el Dr. García, y creo que con ninguno de la universidad. Me alegra poder comunicárselo y me satisface haberle hecho pasar unas semanas con ~~esta~~ aquella preocupación, aunque yo le escribí con la mejor intención del mundo. De manera que el Dr. Hoesslin hará bien en dirigirse al Dr. Albares si se le presenta ocasión para ello. No es demasiado interesante que lo dirija Vd. al Dr. García del Cid, este señor tiene mucho trabajo y es bastante distraído, por lo cual es fácil nos metiere en nuevos líos.

Le adjunto un artículo publicado en "Horie" resumen de algunos que aparecieron en los recientes números de "Monica Botánica", debidos a Anderson.

Suyo afectísimo

